
Je fais une phrase
affirmative et plus
est suivi d’un nom. 

Je prononce le -s.
Je veux plus

(davantage) de
chocolat. 

Je fais une
comparaison et plus

est suivi d’un nom
(ou d’un verbe). 

Je prononce le -s. 
Tu manges plus
(davantage) de

chocolat que moi. 

Je fais une
comparaison et plus

est suivi d’un
adjectif.

Je ne prononce pas le -s. 
Le chocolat blanc

est plus sucré. 

Je fais une phrase
négative. 

Je ne prononce pas le -s. 
Je ne veux plus de

chocolat.

Plus est suivi d’un
nombre.

Je ne prononce pas le -s. 
J’ai mangé plus

de 100 grammes
de chocolat. 

Je prononce 

Plussss... ou pas !
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